ABSTRAK

Skripsi dengan judul.“Penerapan Metode Driil Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Bahasa Jawa Siswa Kelas V MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung Tahun Ajaran 2013/2014”, ini ditulis oleh Fitrotul Laili, NIM. 3217103030,  Jurusan  Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan. IAIN Tulungagung. Yang dibimbing oleh Bapak Dr. Agus Zaenul Fitri, M.Pd.
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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurangnya minat, konsentrasi dan aktivitas siswa rendah dalam pembelajaran bahasa Jawa terutama pada materi membaca dan menulis aksara Jawa. Serta banyak siswa yang belum menguasai materi pelajaran membaca dan menulis aksara Jawa yang menjadikan penghambat untuk mencapai keberhasilan siswa dalam pelajaran tersebut. Kenyataan sekarang ini, masih ada sebagian besar siswa yang menganggap bahwa pelajaran Bahasa Jawa dalam materi  membaca dan menulis aksara Jawa menjenuhkan, sehingga membuat minat belajar siswa pada mata pelajaran bahasa jawa ini kurang antusias dalam mempelajarinya. Hal ini erat kaitannya dengan cara yang diterapkan guru dalam menyampaikan materi, menggunakan metode yang cocok untuk siswa. 

Salah satu metode yang ditawarkan oleh peneliti adalah menggunakan metode drill, alasanya yaitu agar metode drill ini dapat membuat siswa berlatih dalam membaca dan menulis aksara Jawa sehingga siswa memperoleh penguasaan dan keterampilan membaca dan menulis aksara Jawa dan dengan menggunakan metode drill ini akan lebih tertanam pribadi anak. Berdasarkan hal tersebut diharapkan siswa mencapai tujuan pembelajaran sesuai yang diharapkan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana penerapan metode drill pada pembelajaran Bahasa Jawa materi membaca dan menulis aksara Jawa siswa kelas V MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung?. (2) Bagaimana penerapan metode drill dalam meningkatkan hasil belajar  bahasa jawa materi membaca dan menulis aksara Jawa siswa kelas V MI Jati Salam Gombang Pakel? 

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah: (1). Untuk mendeskripsikan penerapan metode drill pada pembelajaran Bahasa Jawa materi membaca dan menulis aksara Jawa siswa kelas V MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung. (2) Untuk menjelaskan penerapan metode drill dalam meningkatkan hasil belajar  bahasa Jawa materi membaca dan menulis aksara Jawa siswa kelas V MI Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung.
Jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (classroom action research) yang didesain dengan menggunakan model siklus Kemmis & Mc.Taggart. dimana dalam pelaksanaan tindakan Penelitian Tindakan Kelas ini terdiri dari 4 tahap, yaitu; perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi dan refleksi, dengan tujuan untuk membandingkan nilai sebelum tindakan dan sesuadah tindakan. Jenis metode yang digunakan dalam pengumpulan data disesuailkan dengan sifat penelitian yan dilakukan. Metode-metode yang digunakan peneliti dalam pengumpulan data tersebut adalah tes, observasi, wawancara, catatan lapangan, dokumentasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bahwa penggunaan metode drill yang divariasikan dalam pembelajaran materi aksara Jawa berhasil diterapkan dalam pembelajaran. Penerapan metode drill dapat meningkatkan hasil belajar berupa keterampilan membaca dan menulis aksara Jawa siswa. Hal ini ditunjukkan dengan hasil pengamatan terhadap keterampilan membaca aksara Jawa siswa selama pembelajaran dari siklus I sampai siklus III. Hasil belajar berupa keterampilan membaca aksara Jawa pada siklus I memperoleh rata-rata 65,27 dengan ketuntasan klasikal sebesar 55,%. Pada siklus II meningkat dengan memperoleh rata-rata 73,6 dengan ketuntasan klasikal sebesar 70%. Pada siklus III juga mengalami peningkatan yaitu rata-rata nilai 81,2 dengan ketuntasan belajar klasikal sebesar 85%. Penerapan metode Drill dapat meningkatkan hasil belajar berupa keterampilan menulis aksara Jawa siswa. Hal ini ditunjukkan dengan hasil pengamatan terhadap keterampilan menulis aksara Jawa siswa selama pembelajaran dari siklus I sampai siklus III. Hasil belajar berupa keterampilan menulis aksara Jawa pada siklus I memperoleh rata-rata 59,03 dengan ketuntasan klasikal sebesar 40%. Pada siklus II meningkat dengan memperoleh rata-rata 65,43 dengan ketuntasan klasikal sebesar 70%. Dan pada siklus III juga mengalami peningkatan yaitu rata-rata nilai 72,9, dengan ketuntasan belajar klasikal sebesar 85%. Penerapan motode Drill dalam pembelajaran dapat meningkatkan aktivitas siswa. Hal ini ditunjukkan dengan hasil pengamatan terhadap aktivitas siswa selama kegiatan pembelajaran dari siklus I sampai dengan siklus III. Skor aktivitas siswa pada siklus I adalah 20,3 dengan kriteria baik. Pada siklus II skor aktivitas siswa adalah 23 dengan kriteria baik. Sedangkan pada siklus III skor aktivitas siswa adalah 26,4 dengan kriteria sangat baik. Berdasarkan data tersebut  dapat dinyatakan bahwa penggunaan metode driil  dalam meningkatkan keterampilan membaca dan menulis aksara Jawa siswa kelas V Madrasah Ibtidaiyah Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung mengalami peningkatan. Dengan kata lain penggunaan metode belajar yang sesuai akan membantu meningkatkan proses dan hasil belajar.
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This research is motivated by the lack of interest, poor concentration and activity of students in learning the Java language, especially in the materials read and writes Java script. As well as many students who have not mastered the subject matter of reading and writing Java script that makes the barrier to achieving student success in these subjects. The fact now is, there is still a majority of students who think that the Java language lessons in reading and writing materials saturate Javanese script, thus making student interest in the subject of the Java language's lack of enthusiasm for such a study. It is closely related to the manner in which teachers in presenting the material, using a method that is suitable for students.

One method offered by researchers is using the drill method, the reason is that this drill method can make students practice in reading and writing Java script so that students gain mastery and skills of reading and writing Java script and by using this drill will be embedded personal child. Based on the expected student learning goals as expected.
The problems of this research are: (1) Does the application of the drill method can increase the activity of students in learning to read and write Java script students on Elementary School fifth grade Jati Salam Gombang Tulungagung Pakel?. (2) How does the application of the drill method in improving learning outcomes in the form of reading and writing skills in Java script student Elementary School fifth grade Jati Salam Gombang Pakel?

The objectives of this research are: (1) Increasing the activity of students in reading and writing skills in literacy Java Elementary School fifth grade Jati Salam Gombang Tulungagung Pakel using the drill. (2) Improving student learning outcomes in the form of reading and writing skills in fifth grade Elementary School Jati Salam Gombang Tulungagung Pakel using the drill.

This research is Classroom Action Research is designed using the model Kemmis & Mc.Taggart cycle. Where the implementation of the Action Research class action consists of four stages, namely; planning, action, observation and reflection, with the aim to compare the values ​​before and after the action. Types of methods used in data collection tailored to the nature of the research conducted. The methods used in collecting the data researchers are testing, observation, interviews, field notes, documentation.
The results showed that the use of the method varied drills in learning material Javanese successfully applied in the study. Application of drill methods to improve learning outcomes in the form of reading and writing skills of student’s Javanese script. This is indicated by the observation of students' reading skills for learning Java script from the first cycle to cycle III. Learning outcomes in the form of Java script reading skills in the first cycle gained an average of 65.27 with classical completeness 55,%. In the second cycle increased with an average gain of 73.6 with classical completeness by 70%. In the third cycle also increased to an average value of 81.2 with a passing grade of 85% classical. Application of Drill method can improve learning outcomes in the form of Java script writing skills of students. This is indicated by the observation of Javanese script writing skills of students during the learning of the first cycle to cycle III. Learning outcomes in the form of Java script writing skills in cycle I gained an average of 59.03 with classical completeness by 40%. In the second cycle increases by obtaining an average of 65.43 with classical completeness by 70%. And the third cycle also increased to an average value of 72.9, with a passing grade of 85% classical. Drill method possible application of learning can increase student activity. Based on these data it can be stated that the use of the drill method in improving reading and writing skills Javanese student fifth grades Elementary School Jati Salam Gombang Pakel Tulungagung increased. In other words, the use of appropriate learning methods will help improve the process and outcomes of learning.
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والدافع وراء هذا البحث من قبل قلة الاهتمام، وضعف التركيز والنشاط من الطلاب في تعلم لغة جافا، وخصوصا في مواد القراءة والكتابة جافا سكريبت. فضلا عن العديد من الطلاب الذين لم يتقن موضوع القراءة والكتابة جافا سكريبت أن يجعل حاجزا أمام تحقيق نجاح الطالب في هذه الموضوعات. حقيقة الآن هو، ما زال هناك الغالبية العظمى من الطلاب الذين يعتقدون أن الدروس لغة جافا في مواد القراءة والكتابة الجاوية تشبع النصي، مما يجعل اهتمام الطلاب في موضوع عدم لغة جافا من الحماس لهذه الدراسة. ويرتبط ارتباطا وثيقا بالطريقة التي المعلمين في تقديم المادة، وذلك باستخدام الأسلوب غير مناسبة للطلاب.
أسلوب واحد عرضت من قبل الباحثين هو استخدام طريقة الحفر، والسبب هو أن هذا الأسلوب الحفر يمكن أن تجعل ممارسة الطلاب في القراءة والكتابة اللغة جافا بحيث يكتسب الطلاب إتقان ومهارات القراءة والكتابة اللغة جافا وباستخدام هذه التدريبات سوف تكون جزءا لا يتجزأ الطفل الشخصية.  استنادا إلى أهداف تعلم الطلاب المتوقع كما هو متوقع.
المشاكل من هذا البحث هي: (1) هل تطبيق طريقة الحفر يمكن أن تزيد من نشاط الطلاب في تعلم القراءة والكتابة اللغة جافا على طلاب الصف الخامس المدرسة الابتدائية جاتى سلام جومبانج فاكيل تولونج اجونج؟ (2) كيف يمكن للتطبيق طريقة الحفر في تحسين نتائج تعلم الطلاب في شكل مهارات القراءة والكتابة اللغة جافا في الصف الخامس المدرسة الابتدائية جاتى سلام جومبانج فاكيل تولونج اجونج؟

أهداف هذا البحث هي: (1) زيادة النشاط باستخدام الحفر في مهارات القراءة والكتابة الأمية جافا من الطلاب الصف الخامس في مدرسة الابتدائية جاتى سلام جومبانج فاكيل تولونج اجونج. (2) تحسين نتائج تعلم الطلاب باستخدام الحفر في شكل مهارات القراءة والكتابة الجاوية في المدرسة الابتدائية الصف الخامس جاتى سلام جومبانج فاكيل تولونج اجونج. 

هذا البحث هو صممت الفصول الدراسية بحوث العمل (عمل البحوث الصفية) باستخدام نموذج كمّيس وميك. تككرت دورة. حيث يتكون تنفيذ الطبقة العمل بحوث العمل أربع مراحل، وهي؛ التخطيط، والعمل، والمراقبة والتأمل، وذلك بهدف مقارنة القيم قبل وبعد عمل الإجراءات اللازمة. أجريت أنواع الأساليب المستخدمة في جمع البيانات مصممة لطبيعة البحث. الأساليب المستخدمة في جمع الباحثون بيانات تختبره، والمراقبة، والمقابلات والملاحظات الميدانية والتوثيق.
أظهرت النتائج أن استخدام طريقة التدريبات المتنوعة في تعلم المواد الجاوية طبقت بنجاح في الدراسة. تطبيق أساليب الحفر لتحسين نتائج التعلم في شكل مهارات القراءة والكتابة لطلاب النصي الجاوية. ويدل على ذلك مراقبة مهارات القراءة لدى الطلاب لتعلم جافا سكريبت من الدورة الأولى إلى الدورة الثالثة. اكتسبت نتائج التعلم في شكل جافا سكريبت مهارات القراءة في الدورة الأولى بمتوسط ​​65.27 مع اكتمال الكلاسيكية 55،٪. في الدورة الثانية زيادة بمتوسط ​​زيادة قدرها 73.6 مع اكتمال الكلاسيكية بنسبة 70٪. في الدورة الثالثة أيضا إلى زيادة متوسط ​​قيمة 81.2 مع درجة النجاح من 85٪ الكلاسيكية. تطبيق طريقة الحفر يمكن تحسين نتائج التعلم في شكل جافا سكريبت مهارات الكتابة لدى الطلاب. ويدل على ذلك مراقبة النصي الجاوية مهارات الكتابة للطلاب خلال التعلم من الدورة الأولى إلى الدورة الثالثة. مخرجات التعلم في شكل جافا سكريبت في دورة مهارات الكتابة لقد ربحت في المتوسط ​​59.03 مع اكتمال الكلاسيكية بنسبة 40٪. في الدورة الثانية بحصولها على يزيد في المتوسط ​​65.43 مع اكتمال الكلاسيكية بنسبة 70٪. وزيادة الدورة الثالثة أيضا إلى متوسط ​​قيمة 72.9، مع درجة النجاح من 85٪ الكلاسيكية. بناء على هذه المعطيات يمكن القول أن استخدام أسلوب الحفر في تحسين مهارات القراءة والكتابة الجاوية طلاب الصف الخامس فى المدرسة الابتدائية جاتى سلام جومبانج فاكيل تولونج اجونج خشب زيادة. وبعبارة أخرى، فإن استخدام أساليب التعلم المناسبة تساعد على تحسين عملية ونتائج التعلم.
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